

Economía, finanzas y negocios

ADR de Ecopetrol: Citi ajusta precio objetivo y genera cofianza en el mercado

El mercado financiero reactiva su interés en Ecopetrol tras el ajuste de Citi, que elevó su precio objetivo de 9 a 14 dólares, reflejando cofianza en la recuperación de la petrolera colombiana.

17 febrero, 2025 | Por Daniel García



Compartir



El mercado financiero ha encendido sus radares sobre Ecopetrol, la petrolera colombiana de mayor relevancia, tras un nuevo ajuste en las proyecciones de su valor por parte de Citi. La entidad elevó su precio objetivo de 9 a 14 dólares, lo que representa un ajuste significativo y una señal de cofianza en la recuperación del valor de la acción.

Esta decisión sigue la línea de otros ajustes recientes realizados por Bradesco (12 dólares) y JPMorgan (de 7,5 a 9,5 dólares), lo que sugiere un cambio en la percepción del mercado sobre la petrolera estatal.

Citi sube su objetivo para Ecopetrol de 9 a 14, tras los ajustes de Bradesco (12) y JPMorgan (de 7,5 a 9,5). Comienza la carrera de analistas neutralizando a peCa precios preelectorales, y de los mpos vendedores tratando al menos PC) igualarse. Primera razón de Citi:Febru el trade electoral. ary pic.twitter.com/gqUuh6Lxb6 17, 2025

Haz clic para aceptar cookies de marketing y permitir este contenido

Última hora

Noticias del mundo
En vivo | Últimos reportes de salud del Papa Francisco

Entretenimiento
Conoce más a fondo los estándares de Casino Wplay para sus usuarios

Economía, finanzas y negocios
Aportes a cesantías crecieron 15,7% en 2025: Bogotá lidera con el 32,8% de afiliados

Economía, finanzas y negocios
Retiro de cesantías: revelan por qué aumentó esta cifra en 2024

Editorial
Estragos de Minas y Energía con el gas natural ya afectan a los colombianos

Te recomendamos

Opinión
Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión
El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360
Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Citi eleva la proyección de Ecopetrol: ¿Qué implica este ajuste?



Unirme al canal de WhatsApp de noticias de 360 Radio

Por qué es importante: El ajuste en las proyecciones de Ecopetrol por parte de Citi es un reflejo de una tendencia creciente en la que analistas considerados neutrales comienzan a actualizar sus estimaciones en función de los precios previos a las elecciones.

De acuerdo con Felipe Campes, esta formación, identificada como un trade

Noticias del mundo
En vivo | Últimos reportes de salud del Papa Francisco

De acuerdo con [Renpe Campos](#) este fenómeno, identificado como «trade electoral», sugiere que los analistas están reevaluando sus posturas a medida que los mercados ajustan sus expectativas en un nuevo contexto político y económico.

Detalles: La acción de Ecopetrol ha estado en un período de volatilidad durante los últimos años, marcada por eventos como la pandemia de 2020 y las elecciones presidenciales en Colombia en 2022.

Le puede interesar: [La llegada de extranjeros no residentes a Colombia creció 10,2% hasta octubre](#)

Durante la crisis sanitaria global, el precio de la acción sufrió un desplome abrupto, pero posteriormente logró recuperarse, impulsado por la recuperación del sector energético y el alza en los precios del petróleo.

Sin embargo, el panorama cambió con las elecciones de 2022, cuando la incertidumbre política generó una caída pronunciada en el valor de la acción. Desde entonces, la compañía ha navegado un entorno desafiante, con fluctuaciones en los precios internacionales del crudo y decisiones gubernamentales que han impactado la percepción del mercado.

El reciente ajuste de Citi se da en un momento en el que Ecopetrol ha mostrado signos de estabilización en su cotización, con una tendencia al alza que refleja un renovado interés de los inversionistas.

La decisión del banco de inversión se suma a un consenso emergente en el mercado, donde otras firmas han revisado al alza sus estimaciones sobre la acción de la petrolera.

Contexto: El sector petrolero en Colombia ha sido objeto de constantes debates en los últimos años, con posturas divergentes sobre la necesidad de mantener la exploración y producción de hidrocarburos en un contexto de transición energética.

A nivel global, el precio del petróleo ha fluctuado debido a tensiones geopolíticas y cambios en la demanda postpandemia, factores que han afectado directamente a empresas como Ecopetrol.

Además, el gobierno colombiano ha impulsado una política de transición energética que, aunque busca diversificar la matriz energética del país, ha generado incertidumbre entre los inversionistas sobre el futuro del sector.

No obstante, los recientes ajustes en los precios objetivo de Ecopetrol sugieren que el mercado está reconociendo una estabilidad mayor en la compañía de cara a los próximos meses.

Le puede interesar: [Cómo saber dónde tengo mis Cesantías: Consulte así su fondo](#)

Panorama general: El movimiento de Citi refuerza la idea de que los analistas están reevaluando sus perspectivas sobre Ecopetrol en un contexto de estabilización política y económica.

Con una tendencia alcista en la acción, el mercado está atento a nuevos ajustes por parte de otros actores financieros, lo que podría consolidar una visión más optimista sobre la petrolera.

A medida que los inversionistas observan de cerca los próximos movimientos en la industria energética y las políticas del gobierno colombiano, Ecopetrol sigue siendo un referente clave para entender la evolución del sector en el país.

En este sentido, la petrolera no solo se mantiene como un activo fundamental en la bolsa, sino que también se convierte en un termómetro de la confianza de los mercados en la estabilidad económica de Colombia.

Lea también: [Los factores que impulsaron crecimiento del 82% de la acción preferencial de Grupo Argos en 2024](#)

TAGS Acciones de Ecopetrol COLOMBIA ECONOMIA noticias



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

Entretenimiento

Conoce más a fondo los estándares de Casino Wplay para sus usuarios

Economía, finanzas y negocios

Aportes a cesantías crecieron 15,7% en 2025: Bogotá lidera con el 32,8% de afiliados

Economía, finanzas y negocios

Retiro de cesantías: revelan por qué aumentó esta cifra en 2024

Editorial

Estragos de Minas y Energía con el gas natural ya afectan a los colombianos

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión

El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360

Editorial

Estragos de Minas y Energía con el gas natural ya afectan a los colombianos

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión

El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Revista 360

Creciendo Juntos: columna de Luis Fernando Pérez, presidente saliente Cámara Comercio de Cali

Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Revista 360

Creciendo Juntos: columna de Luis Fernando Pérez, presidente saliente Cámara Comercio de Cali

Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

Le puede interesar



Noticias del mundo

En vivo | Últimos reportes de salud del Papa Francisco



Entretenimiento

Conoce más a fondo los estándares de Casino Wplay para sus usuarios



Economía, finanzas y negocios

Aportes a cesantías crecieron 15,7% en 2025: Bogotá lidera con el 32,8% de afiliados



Economía, finanzas y negocios

Retiro de cesantías: revelan por qué aumentó esta cifra en 2024



Editorial

Estragos de Minas y Energía con el gas natural ya afectan a los colombianos



Economía, finanzas y negocios

Ministro de Hacienda revela detalles de la reforma tributaria que se presentará este año



Política

Elecciones presidenciales: ¿Hasta cuándo pueden renunciar congresistas y ministros que quieran ser presidentes?



Economía, finanzas y negocios

PIB de Colombia creció 1,7% en 2024, así lo confirmó el DANE

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co
Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios
Política
Infraestructura
Noticias de Medellín
Noticias de Bogotá
Confidenciales
Columnas

SECCIONES

Observatorio TIC
Deportes
Entretenimiento
Editorial
Política de Cookies
Políticas de protección y privacidad de datos

